

Ruta Fluvial: Carahue Navegable se abre como oferta turística de primer nivel

LOS RÍOS IMPERIAL Y MONKUL PERMITEN ESTABLECER UNA RED NAVEGABLE HASTA EL MAR, CON LA COMUNA DE CARAHUE COMO PRINCIPAL PROTAGONISTA CON SUS EMPRENDIMIENTOS.

ZONA COSTERA. *Autoridades, ejecutivos y empresarios de La Araucanía realizaron un recorrido por los ríos Monkul e Imperial.*

El Austral

cronica@australtemuco.cl

Con la finalidad de posicionar la Ruta Fluvial de la comuna de Carahue y dar a conocer su oferta para la temporada alta, recientemente se realizó una gira con autoridades, ejecutivos y empresarios de la Región, quienes navegaron los ríos Monkul e Imperial, y pudieron apreciar la infraestructura y emprendimientos asociados a la ruta.

La invitación fue realizada por el Departamento de Acción Social (DAS) del Obispado de Temuco, la Municipalidad de Carahue y Empresas CMPC, organizaciones que han llevado adelante esta gran iniciativa turística.

Uno de los empresarios invitados, José Miguel García, señaló que "la ruta fluvial no la conocía, hemos navegado y a la vez hemos conocido distintos emprendimientos que están apoyando estas instituciones. Es muy bonito como se está construyendo país, construyendo región".

El vicepresidente de la Sofo, Gastón Caminondo, expresó su satisfacción tras el recorrido, indicando que "esperamos que esto se transforme en lo que debería ser, un polo de desarrollo turístico como se lo merece".

El director ejecutivo de Corporación, Diego Benavente, destacó el potencial que posee la zona. "Realmente lo que se está haciendo aquí entre la empresa, el DAS, las comunidades, y el municipio, es asombroso. Tiene un muy lindo porvenir, creo que



LOS RÍOS COSTEROS PERMITEN VISUALIZAR PAISAJES ÚNICOS.

¿Cómo contactar esta iniciativa?

● En la actualidad hay más de veinte emprendimientos que involucran a familias y comunidades que habitan en el entorno de los ríos Imperial y Monkul. Para conocer más sobre las actividades, ofertas y servicios de la Ruta Fluvial "Carahue Navegable" se puede contactar por medio del correo electrónico carahuenavegable@gmail.com, celular +56 9 5842 9821 o Facebook Ruta Fluvial Carahue Navegable.

vamos a ver este río con una actividad cada vez más creciente", indicó.

RECORRIDO

El recorrido se inició en la Estación Fluvial de Carahue y contó también con la presencia del Obispo de Temuco, monseñor Héctor Vargas, quien recordó que una de las maneras de progresar humanamente y socialmente, es entregando apoyos. "Las personas no siempre tienen las herramientas suficientes para salir adelante en la vida y cuando se logra llevar a cabo toda esta tarea, cuando se logra desarrollar las posibilidades, es impresionante como las perso-

nas responden", señaló.

El director del Área Social (DAS) del Obispado de Temuco, Mario Rivas, precisó que la ruta está preparada para prestar servicios de calidad. "Estamos muy contentos, pero la verdad que lo más importante es el esfuerzo que han puesto las propias personas de este sector", apuntó.

Francisco Reveco, subgerente Patrimonio Sur de CMPC, señaló que "se está logrando el sueño que tuvimos de un inicio, de que nuevamente la comunidad mirara el río, nuevamente la comunidad sintiera la importancia del río, y esto se ha logrado sumando muchas iniciativas".



LAS AUTORIDADES Y EMPRESARIOS REGIONALES COMPARTIENDO JUNTO A UNA RUCA COSTERA.



EL OBISPO VARGAS ENCABEZA LA MARCHA JUNTO A UNO DE LOS RÍOS.

En representación del alcalde de Carahue, Gonzalo Medina, encargado de la Udel, señaló que "es fundamental que esto se visibilice y permita a emprendedores de nuestra comuna generar este desarrollo".

"CARAHUE NAVEGABLE"

Por medio de un programa acordado, las autoridades y empresarios interactuaron con los responsables de iniciativas de la

Ruta: "Peuco" Navegación y Expediciones; Complejo de cabinas en Nehuentú; Ecoturismo Comunitario "Monkul Newen Ko"; Isla Doña Inés y Omilen Antú.

Para acceder a la propuesta de ecoturismo de "Monkul Newen Ko" de la comunidad Mateo Nahuelpán se cruza en balsa el río Monkul y luego se deben recorrer cerca de 5 kilómetros por un camino que a ratos deja ver

el Pacífico.

La presidenta de la comunidad Mateo Nahuelpán, Estela Nahuelpán, afirmó que es fundamental ser parte del recorrido turístico. "Para nosotros pertenecer a esta ruta fluvial de Carahue Navegable es una gran oportunidad para poder articular con distintos emprendedores que están trabajando bajo una línea de la sustentabilidad y de una relación armoniosa con el entorno", apuntó.

En el río Imperial se encuentra la isla "Doña Inés" que debe su nombre a la historia que viene de la época de Pedro de Valdivia, entre otros datos, que conoce y relata Nériida Barra, gestora y empresaria del Centro Turístico "Isla Doña Inés", lugar donde culminó la gira autoridades y empresarios.

"Somos todos distintos y nos potenciamos a la vez con nuestros diversos emprendimientos. Tenemos muchos servicios, emprendimientos asociados desde Carahue hasta el humedal de Monkul", sostuvo Nériida Barra. 03